



**LES MEILLEURS PATINEURS DU MONDE
SONT PLUS PROCHES QUE PRÉVU**

STARS ON ICE®

RÉALISÉ PAR KURT BROWNING

starsonice.ca

Offre exclusive CISSS Laval: Stars on Ice - Place Bell

Lien Ticketmaster FR

<https://www.ticketmaster.ca/event/31005F7DD64B43D1?did=gcila&lang=fr-ca&brand=placebell>

Ticketmaster link EN

<https://www.ticketmaster.ca/event/31005F7DD64B43D1?did=gcila&lang=en-ca&brand=placebell>

Offres

25% de rabais sur les catégories PL2 à PL5.

25% discount on categories PL2 to PL5.

Date et lieu de l'évènement

Place Bell, le 30 avril 2024 à 19:00

Place Bell, April 30th 2024 at 19:00

Description FR

Découvrez l'apogée du patinage artistique lors de la tournée 2024 Stars on Ice ! Assistez aux performances en direct des meilleurs patineurs du monde, fraîchement arrivés des Championnats du monde de patinage artistique 2024 à Montréal, dont Piper Gilles et Paul Poirier, Loena Hendrickx, Ilia Malinin, Madeline Schizas et Deanna Stellato-Dudek et Maxime Deschamps.

Les vedettes de la distribution sont Elvis Stojko, Patrick Chan, Keegan Messing, Satoko Miyahara et bien d'autres encore !

Ce spectacle promet d'être une célébration du talent, de la passion et de l'art pur du patinage artistique. Ne manquez pas cette soirée de divertissement inégalée !

Description EN

Experience the pinnacle of figure skating at the 2024 Stars on Ice tour! Witness live performances by the world's top skaters fresh from the 2024 World Figure Skating Championships in Montreal, including Piper Gilles & Paul Poirier, Loena Hendrickx, Ilia Malinin, Madeline Schizas and Deanna Stellato-Dudek & Maxime Deschamps.

The star-studded cast features luminaries Elvis Stojko, Patrick Chan, Keegan Messing, Satoko Miyahara and more!

This show promises to be a celebration of talent, passion, and the pure artistry of figure skating. Don't miss out on this night of unparalleled entertainment!

Conditions

L'offre ne peut être combinée à une autre promotion.

Elle n'est pas valide pour les achats antérieurs.

La limite d'achat est de 10 billets

Les tarifs comprennent les frais de service et les taxes.

Aucun remboursement ni échange.